

## 15.000 visiteurs attendus

Le Salon international de la santé (Médical Expo) tient sa 16e édition à la Foire internationale de Casablanca du 9 au 12 avril. Cette édition, qui aura pour thème «le rôle du partenariat public-privé dans le développement de la santé en Afrique» est devenue «la plus grande plateforme africaine du secteur de la santé reconnu à l'échelle internationale», ont déclaré les organisateurs lors d'une conférence de presse le 31 mars à Casablanca. Pour cette année, le salon fusionnera avec Isafe, le Salon international de la sécurité et de la lutte contre l'incendie. «Medical Expo et Isafe ont décidé, de par leur complémentarité sectorielle, de s'allier et de donner ainsi plus d'envergure aux deux manifestations. Ils accueilleront ainsi 300 exposants nationaux et internationaux, des délégations africaines de différents départements de santé, des délégations de protections civiles de pays africains et arabes, mais aussi des délégations d'urgentistes, une représentation du corps médical de la région ouest-africaine et plus de 15.000 visiteurs professionnels», ont annoncé les organisateurs. Par ailleurs, l'aspect scientifique des salons sera organisé sous la forme du Forum Afrique Global Santé (FAGS). Celui-ci englobe une quinzaine de conférences et une vingtaine d'ateliers thématiques avec des intervenants internationaux, africains et marocains. Il s'agira en effet de débattre de plusieurs problématiques et sujets comme l'accès aux médicaments génériques en Afrique, la santé maternelle, l'épidémie du diabète, le cancer du sein, la lutte contre le SIDA et la tuberculose ou encore les mesures de prévention contre les maladies à transmission virale en Afrique. ■

M.A.H.

Cette édition est devenue «la plus grande plateforme africaine du secteur de la santé reconnu à l'échelle internationale».



Les exposants viendront de plusieurs pays africains et arabes.